



Menghabiskan Akhir Pekan Mewah dan Santai di Rumah Pedesaan di Yorkshire

Description

Menginap di Wilayah Yorkshire: Pengalaman Mewah di Middlethorpe Hall & Spa

Pengantar

Middlethorpe Hall & Spa adalah sebuah hotel mewah yang menawarkan pengalaman istimewa bagi pasangan yang ingin liburan yang berkesan. Dengan dekorasi tradisional yang dicampur dengan pelayanan yang luar biasa, hotel ini merupakan pilihan yang sempurna untuk menikmati liburan yang istimewa.

Spa dan Afternoon Tea yang Menggoda

Ketika tiba di Middlethorpe Hall & Spa, para tamu dapat menikmati fasilitas spa yang mewah, dengan kolam renang, ruang uap, dan sauna. Setelah menikmati sesi relaksasi di spa, para tamu dapat menikmati Champagne Afternoon Tea di taman hotel, yang terdiri dari hidangan manis dan gurih yang lezat.

Sejarah dan Keindahan Bangunan

Dipengaruhi oleh arsitek terkenal, Sir Christopher Wren, Middlethorpe Hall & Spa adalah bangunan berusia 300 tahun yang kaya akan sejarah. Dengan 29 kamar yang indah dan tradisional, para tamu dapat menikmati pemandangan taman yang menakjubkan dan suasana yang nyaman.

Pengalaman Gastronomi yang Luar Biasa

Para tamu dapat menikmati menu 7-course karya chef eksekutif, Ashley Binder, di The Oak Dining Room, dengan hidangan lezat seperti Sweet Potato Velouté, Duck, Beef, dan Sea Bream. Pengalaman makan malam yang luar biasa ini dilengkapi dengan pre-sweet course yang menyegarkan dan hidangan penutup yang memuaskan.

Harga dan Informasi Kontak

Harga kamar Bed & Breakfast di Middlethorpe Hall & Spa dimulai dari £270 per malam. Harga untuk Afternoon Tea dimulai dari £39 per orang, sementara Chef's Tasting Menu didiskon menjadi £95 per orang. Untuk informasi lebih lanjut dan pemesanan, dapat menghubungi hotel di nomor telepon 01904 641241.

Kesimpulan

Dengan pengalaman mewah dan pelayanan yang istimewa, Middlethorpe Hall & Spa adalah destinasi sempurna untuk liburan yang menyenangkan di Wilayah Yorkshire. Dengan kombinasi elegan antara sejarah, keindahan alam, dan hiburan kuliner, hotel ini menawarkan pengalaman tak terlupakan bagi para tamu yang mencari liburan yang istimewa.

Ringkasan

Middlethorpe Hall adalah tempat yang sempurna bagi pasangan yang mencari liburan istimewa. Dengan desain eksterior yang mencolok dan dekorasi tradisional, serta pelayanan luar biasa dalam atmosfer ramah formal, tempat ini memiliki semua yang dicari pasangan. Ada juga fasilitas spa yang mewah dan lounge yang elegan, serta menu makan malam khusus dari koki ternama. Bagaimana pendapat Anda tentang liburan romantis di Middlethorpe Hall? Apakah Anda tertarik untuk mengunjungi tempat ini? Berikan komentar dan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)